
 
 

Stammtischprotokoll 06.05.2015 

Tagungsort:  Warsteiner Stuben 

Beginn Stammtisch: 19:40 Uhr 

Ende Stammtisch: 21:45 Uhr 

Teilnehmende:  Andreas 

Bernd (bis zu Top 6) 

Janine 

Günther 

Jürgen 

 

Agenda 

 1. Wahl des Versammlungsleiter 

 2, Begrüßung der Anwesenden 

 3. CSD Düsseldorf 22. – 24.05.2015 

 4. Umwelttag 

 6. KV 

 7. Kalender und andere Apps 

 8. Faire Woche 

 9. Umwelttag 31.05. 

 n. Verschiedenes 

 

Protokoll 

Zu Top 1 als Versammlungsleiter wurde festgelegt: Andreas 

Zu Top 2 Der Versammlungsleiter begrüßte die Anwesenden 

Zu Top 6 (vorgezogen) 

Günther berichtete über die Notwendigkeit eines Kreisverbandes. Dies wurde 

diskutiert. Es muss abgeklärt werden, ob eine Satzungsänderung möglich ist, das VKV 

im Auftrag des Landesvorsitzenden Recht auf eigene Mittelverwaltung bekommt. 

Alternative : Ortsverband. Bedenken: Rolle eines Vorsitzenden und Art der Arbeit 

eines KV lt. Parteiengesetz sehr eng und mit piratischen Grundsätzen so nicht 

vereinbar.  

Prüfauftrag an Jürgen: Inwieweit ist ein Ortsverband für Herne möglich? Ist 

Rechteerweiterung für VKV möglich? Falls beides nicht möglich, soll 

Mitgliedergespräch geführt werden, ob KV möglich ist. 

Zu Top 3 Jeder möge prüfen und sich bei Jürgen melden 



 
Zu Top 4: Es nehmen teil: Bernd, Günter, Andreas 

Thema Fracking 

Zu Top 7: Praktische Einrichtung der App auf einem Rechner. 

Zu Top 8: Wir überlegen uns ein Thema für die Faire Woche. Anmeldung erfolgt durch Jürgen, 

wenn Thema feststeht. Spätester Termin 26.06.2015. 

Zu Top 9: Günter und Andreas nehmen teil, Michael unterstützt. Grill von Michael. 2 

Gasflaschen sind vorhanden. Günter klärt Einkauf. Blauen Müllsack bereitstellen, 

Ständer dafür, Tabletts und Besteck, Kühltasche, Senf und Ketchup 

Zu Top n: Freifunker haben sich gemeldet. Christian Bischoff, Gründungsmitglied von Freifunk 

Ruhrgebiet schickt Vorlagen für Flyer und Aufkleber, Fragen wegen Störhaftung ist 

für Freifunk NRW nicht relevant. Gesetzesänderungen betrifft wegen der besonderen 

rechtlichen Stellung der Freifunker nicht. 2 Kick-Off-Veranstaltungen sind geplant, 

Christian nimmt teil. Andreas kümmert sich um Presse und Infos. 

 

Sachstand Nils: Verhandlungen laufen. Neuer Termin Freitag. Mittwoch entern 

Piraten das Nils. 

 

 

Der rot eingefärbte Teil soll nicht im Internet veröffentlicht werden 


